みねはま



峰浜小学校報 No.107 令和5年12月15日 文責:山内 賢也

峰浜小HPにカラー版を掲載してます http://www.shirakami.or.jp/~minesyo/

ふるさと学習Day、大盛況!

保護者の皆様・ご協力くださった皆様に深く感謝!

10月29日(日)に行われたふるさと学習Dayでは、高学年が町の文化祭に参加し、総合的な学習の時間の総仕上げとして販売体験をしました。八峰中で一般来場者を相手に、自分たちが手がけた商品(4年生サシェ・5年生峰っ子米・6年生菌床椎茸)を元気いっぱいPRし、心を込めて接客できました。また、低学年は、本校で保護者の皆様とともに秋の味覚を楽しみました。こちらも1,2年生は自分たちで育てたサツマイモを、JAグランマのご指導で保護者と一緒に調理・試食しました。また、3年生は、総合的な学習の時間にご協力頂いた笠原果樹園さんの梨を使って皮むき・試食と、これまでの学習が素材となっています。峰っ子にとって、ふるさとを素材に、多くの人と関わり、また大きな成長を実感できた一日になったようです。



サツマイモをカットして芋団子を作った 1,2年生。笑顔がたくさんでした。



3年生は梨博士。でも皮むきは苦手? 試食の後にはハロウィンパーティだ!



ラベンダーの香り袋 (サシェ) を P R する 4 年生。お客さんの人気も上々です!



田植えから愛情をもって育てた峰っ子米。 お客さんとのやりとりも絶妙で見事完売!

||は俳句の学

今年も入賞者がたくさんです! ※ 名前などの表記は応募時のまま

全国俳句大会ジュニアの部

【大会賞】

2年 紀本 愛真 『ラーメンを ふうふう雪が ふってくる』

【入選】

2年 川尻 愛叶 『冬休み じじのところへ 本かりに』

4年 柴田 獅也 『すいか食べ たねをぷっぷと 星にする』

『滝音に 負けぬかけごえ 寒げいこ』 5年 田口京之介

『手でつつみ ほたるの光 たからもの』 5年 鈴木 結乃

6年 長門 朝陽 『水でっぽうに 変えて戦争 やめるべし』

『指たちに 息を吹きかけ いねを刈る』 6年 今井 彩遊

『かえるから 坐禅の集中力もらう』 6年 田畑 陽色

【佳作】

4年 富山 優雅 『目かくしは 宇宙の暗さ すいかわり』

4年 工藤 絵真 『こごとなど さらってまわる せんぷうき』

『スイカ食べ 音読の舌 よくうごく』 4年 小林 士

4年 日沼 蓮 『しゅくだいを スピードアップ するうちわ』





石井露月顕彰全国俳句大会 小学生の部

【入選】

5年 内山 泰希 5年 南部 泰輝

6年 工藤 叶登

6年 長門 朝陽

2年 金谷 歩 『つばめとぶ サッカーせんしゅと なるゆめへ』

2年 さとうあいし 『だんごむし 土をふとんに はるをまつ』

2年 ふくし百合 『かきごおり おくちのなかは 北きょくだ』

4年 赤川 『ねがいごと 下げて七夕 竹しなう』 怜

武 『春風に 本ここちよく 読みすすむ』 4年 小林

4年 柴田 獅也 『ころもがえ 心機一転 がんばるぞ』

4年 太田優希奈 『ぎんがのよる みやざわけんじ ゆめの中』

4年 川尻 愛桜 『たんぼには おたまじゃくしの 国がある』

『ブイサイン |年生を 出むかえる』

『田植えして よくやったなと にじが立つ』

『丸坊主に 刈って正月を 迎えけり』

『流れ星の ように光って ホームラン』



いよいよ寒くなってきました…

比較的暖かい日々が続いていましたが、いよいよ冬の寒さが本格的になってきました。県内で はインフルエンザの流行が続いています。寒くない服装や睡眠などへ声かけをお願いします。

また、登下校の際、うつむいて歩いたりポケットに手を入れて歩いたりする児童が時折見られ ます。冬休みが近付いてきていることもあり、その都度、事故や怪我の防止について、冬道では 「どんなことが、どうして危険なのか」様々な場面で指導していきたいと思います。ご家庭でも、 ご自宅周囲の危険な場所などについてお子様に具体的にお話しをしてくだされば安心です。